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会 議 録 

会議の名称   令和２年 第１１回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和２年９月１６日（水）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時４５分 閉会  

開催場所   白岡市立大山小学校 視聴覚室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

  

欠席者（委員）

の氏名  
和 田 玲 子  

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      阿 部 千 鶴 子 

参事兼教育指導課長  村 松 淳 一  

学び支援課長     岩 楯 浩 志  

いきいき教育課長   大 橋 浩 明  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 山田真規子  

点検評価員   石塚 敏雄  田中裕子  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ４人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

岩楯学び支援課長 

１ 開会 

令和２年第１１回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員４名で定足数に達しているため令和２年第１１回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び新井二郎委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項１の就学すべき学校の指定の変更１

件、委任事務等報告事項の２の専決処分の報告については、

個人に関する情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３

分の２以上の委員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１及び２について事務局に報告を求

めた。 

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、村

松参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 就学すべき学校の指定の変更について  

別添資料に基づき報告を行った。  

 

報告第２ 専決処分の報告について  

別添資料に基づき報告を行った。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

岩楯学び支援課長 

大橋いきいき教育

課長  

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

岩楯学び支援課長 

大橋いきいき教育

課長  

河野学校教育部長 

 

 

長島教育長  

 

 

 

委任事務等報告事項の１及び２について委員からの質疑等  

を求めた。 

 

（非公開案件につき内容省略） 

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事

項の１及び２について報告済とした。  

 

（傍聴人入室）  

 

委任事務等報告事項の３、４及び５について事務局に報告

を求めた。 

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、各

課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 専決処分の報告について（補正予算第７号） 

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の４について概要説明を行った後、各

課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第４ 令和元年度白岡市一般会計決算について 

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

 

 

報告第５ ９月議会定例会一般質問について 

     別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の３，４及び５について委員からの 

質疑等を求めた。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

A 委員  

 

 

阿部生涯学習部長 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

コロナウィルスの影響により、色々な事業が停滞している

が、この先どのような事業方針により進めていくのか。  

 

生涯学習部の事業について説明させていただく。今までの

事業をそのままの形で実施していくことは難しいと考えてい  

る。これまで行ってきたノウハウを確認しながら、どういう

状況であれば、このコロナ禍で事業を実施していけるか協議

をしている。場所を変えることや対象者を見直すことのほか

時間を短くするなどできる方向を考えながら事業の再開を考

えている。 

 

 少しずつではあるが、やり方や場所を変えながら、事業を

実施していきたいと考えている。 

 

コロナウィルスの流行前は充実した教育環境にあったが、

市民にとっては、学ぶ権利を失われてしまった。コロナウィ

ルス感染の状況を常にキャッチしながら、考えて行かなけれ

ばならず職員の負担は増え、また市民の要望も増えている。  

予算面や事業面で今後も苦労すると思うが、よく調査・研

究を行い他市町の状況などを注視して、市民が満足するよう

な事業を行っていただきたい。  

 

委員のおっしゃるとおりであると考えている。部内会議で

も来年度のこと等についても話し合いを行っている。  

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事  

項の３，４及び５について報告済とした。  

  

 ４ 日程第３ 議事 

議案第１６号 令和３年度当初白岡市教職員人事異動方針

及び令和３年度当初白岡市立小・中学校教職員人事異動方針

細部事項について  

 

事務局に提出議案の説明を求めた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

長島教育長  

 

 

 

B 委員  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

令和３年度当初白岡市教職員人事異動方針及び令和３年度

当初白岡市立小・中学校教職員人事異動方針細部事項につい

て  

概要説明を行った後、村松参事兼教育指導課長に詳細説明

を委ねた。  

 

 別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

 議案第１６号 令和３年度当初白岡市教職員人事異動方針

及び令和３年度当初白岡市立小・中学校教職員人事異動方針

細部事項について委員から質疑を求めた。  

 

 教職員の人事異動については、小学校の場合教科専門性で

はないため人事交流しやすいと理解しているが、中学校の場

合は教科ごとであるため、年齢、性別、経験年数など難しく

課題もある。是非、白岡市の子供達のために良い教員を採用

していただきたい。  

 

 東部教育事務所管内では白岡市に異動希望のある先生が多

くいる。白岡市の先生は離れたくないと希望する先生も多く

いる。そうすると、白岡市に長く勤務する先生が増えてくる。 

 有難いことではあるが、マンネリ化してしまう。世の中は、

日進月歩しているため、事業改善も必要になってくる。  

子供達のためにもルールに沿って人事異動していきたい。  

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、議案第１６号 令

和３年度当初白岡市教職員人事異動方針及び令和３年度当初

白岡市立小・中学校教職員人事異動方針細部事項について原

案のとおり決定した。  

 

５ 日程第４ その他の事項  

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

 

（１）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

岩楯学び支援課長 

大橋いきいき教育

課長  

岩楯学び支援課長 

 

長島教育長  

 

B 委員  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

（２）学校給食用食材の放射性物質検査結果について 

（３）令和２年度の成人式について 

（４）新春マラソン大会の中止について 

 

（５）８月の教育委員会諸事業結果報告について 

 

その他について委員からの意見等を求めた。  

 

成人式の件であるが、時間を区切って実施するとのことで  

あるが、来賓等の出席は考えているのか。  

 

 検討の結果、市長、議長、副市長、教育長及び教育委員を  

予定している。こもれびの森での開催となるが、３回に分け

て実施する予定であるため、来賓の出席時間については、検

討中である。  

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 

 

 

 

 


